

学年通信「○」

動き出した学校生活、2年目の目標を立てよう

新型コロナウイルスの影響により、緊急事態宣言が発令されました。昨年度とは違い、休校になることなく、学校生活は続いている。学級のこと、縦割り団活動のこと、自分の学習のこと、部活動のこと、いろんな制限は入っていますが、自分たちの生活を守りつつ、頑張っていきましょう。

級訓決定！こんなクラスにしたい！

4月14日（水）、2年1組の三本柱が決まりました。「集う・働く・進む」です。この三つの言葉は、いずれも幸田中学校校歌1番～3番の歌詞にある言葉です。1年生では、一人一人の凸と凹を補い合い、みんなが「集い」やすい環境にしました。2年生では、「働く」ことを意識し、お互いを磨き合いながら「進んで」行かなければなりません。これが三本柱に込めた、ぼくたちの『想い』です。

4月19日（月）、級訓が決まりました。級訓「HUSTLE」。三本柱の頭文字をとった言葉であること、ハッスル=発する、つまり三本柱達成のために、自分から意見を発信していくことが大切だということ、これが、ぼくたち2年1組の級訓「HUSTLE」に込めた『こだわり』です。「想い」と「こだわり」のつまつた、これらの言葉を大切にしていきながら日々生活していきます。

1組

2組の級訓は「輝助明笑（きじょめいしよう）」です。この級訓には、悪口を言わない、仲間が困っていれば助け合う、みんなが活躍できる、笑顔でいられる、という意味が込められています。

級訓決めの時間、2組では最初に、「どんなクラスにしたいか」という議題について話し合いました。そしたら、個性を尊重することや、一人一人が違うからこそ一つのものができるなど、一人一人の「色」を大切にしよう、という意見が多くできました。

たくさんの話し合いを重ねてきました。そして2組では、みんなの「色」をお互いに認め合い、支え合つていきながら、みんなで輝こう、という思いを込めて、「輝助明笑」という級訓を創りあげました。

だから、この級訓の四つの文字それぞれに込められた「個性が輝く」、「助け合い」、「明るく楽しい」、「笑顔があふれる」というキーワードをみんなで意識していきたいです。そして、全員で前へ前へと進み続けていけるようなクラスにするために、一日一日を大切に、これからたくさん思い出を創っていきたいです。

2組

3組の級訓は「百千練磨」です。3組は放課とか、すごくにぎやかで笑顔がいっぱいのクラスです。なので、もっと笑えるように磨いていきたいです。

行事の体育大会や合唱コンクールでは、クラスで団結する場面があります。お互いのいいところを磨き合って、最高の思い出になるようにしたいです。道徳の授業でやったように、お互いの意見や事情を知っていないと一つになることはできないし、磨き合うこともできないと思うので、お互いに理解をし合ってクラスの絆を深めていきたいです。

35人全員に一人一人の個性があり、自分にしかないもの、あの子だけがもっているものなど、たくさんあります。その一人一人の個性が生かせるように、お互いに磨き合って一つ一つが輝けるようにしていきたいです。

悔いのなく楽しい、思い出に残る一年にしていきたいです。3組の級訓になった「百千練磨」を意識して、難しいことに直面したとしても35人全員で乗り越えていけるようにがんばっていきたいです。

3組

2年4組の級訓は、全員で話し合い「虹」になりました。この級訓「虹」には、三つの思いが込められています。明るい、個性、全員の三つです。

一つ目の「明るい」には、毎日全員が、明るく笑って楽しむという思いが込められています。

二つ目の「個性」には、一人一人が、自分の個性をもつという思いが込められています。

三つ目の「全員」は、今年榎原先生が、4組で、一番、大切にしたいとおっしゃっていた言葉です。全員には、何事も全員でやるという思いが強く込められています。

僕たち、2年4組は、級訓「虹」に込められている思い、「明るい」、「個性」、「全員」の三つを大切にして、学校生活を送っていきたいです。

4組

僕たち2年5組の級訓は「トイストーリー」に決まりました。この級訓に込められた自分たちの思いは、「楽しく笑い合えるクラス」、「いいところも悪いところも認め合えるクラス」です。

5組のみんなは明るく、いつも笑いが絶えないクラスです。男女関係なく関わりもあり、明るい雰囲気です。ですが、課題もあります。静かにしなければいけない場面でも、話をしてしまうときがあり、メリハリをつけられていません。

そこで、僕たちは学級会を開きました。みんなが出てくれた意見をまとめて、学級として、メリハリをつけて生活することを、もう一度見直しました。

この級訓「トイストーリー」の目標を達成するために、大変なこともあるかと思いますが、42人全員で協力して、頑張りたいです。そして目標の一つである「笑顔」いっぱいのクラスにして、5組から学年に笑顔の輪を広げていけるように、頑張ります。

5組

2年6組の級訓は、「パズルピース」です。級訓に込められた意味は、一つ一つのピースが合わさって、一つのパズルになるのと同じで、クラスの一人一人が協力し合って、クラスをつくっていくというものです。また、パズルのピースがつながっているのと同じで、クラスのみんなとつながっているという意味も含まれています。さらに、パズルピースの「ピース」には、写真を撮る時にするピースサインの意味、つまり、楽しいや嬉しいの意味も含まれています。

この級訓を生かして、みんなで助け合うこと、お互いの足りないことや苦手なことを補うこと、みんなで協力しながら楽しく過ごすこと、相手の性格や考え方を尊重すること、みんなで笑える毎日にするなどをやっていきたいです。

6組

縦割り団決定！

団カラー	青	緑	橙	赤	黄
1年生	6組	3組・4組	2組	5組	1組
2年生	2組	4組	1組	5組・6組	3組
3年生	1組	2組	3組	4組	5組

6月7日（月）に、結団式があります。2年生が働くことで、先輩を支え、団活動を盛り上げていきましょう！

<6月の予定>

6月 1日（火）	生き方講演会①	15日（火）	期末テスト
4日（金）	貧血・脂質検査 14：30～	16日（水）	期末テスト
7日（月）	生徒集会（結団式）	17日（木）	期末テスト、通学団会、委員会
10日（木）	歯科検診 8：45～ 部活動停止～16日	29日（火）	航空写真 9：30～

